身近な情報を広報

炒わいい「壁掛け」が完成♪ 深溝保・ゎくゎくエ房来園

深溝保育園に愛知こどもの国の「わくわく工房」が来園しました。子どもたちは、色鮮や かな落ち葉や木の実を、ボンドを使って思い思いに台紙に貼り付けました。くまやうさぎを 上手に作ったり、「この葉っぱおもしろいね」、「きれいな赤色だね」など楽しい会話をしたり しながら、たくさんのかわいい作品ができ上がりました。



▲落ち葉でうさぎやくまを表現♪

-! 完成したよ

全安心なまちを目指して! 安全・安心なまちづくり推進大会

町民会館つばきホールで、安全・安心なまちづくり推進大会が開催されました。交通安全、 防犯および防災に対して功績があった人や団体への感謝状贈呈のほか、幸田高校生が取り組 んだ防災学習「目指せ防災マスター」の活動事例発表や愛知県警交通安全教育チーム「あゆみ」 による交通安全教室を行い、安全・安心なまちづくりへの意識の高揚を図りました。



▲感謝状贈呈の様子



▲幸田高校生による活動事例発表

70年目の「ありがとう」

坂崎小 2分の1成人式

坂崎小学校の4年生が、保護者を学校に招いて、2分の1成人式を開催しました。子ども たちは、校長先生から2分の1成人証書を受け取ると、保護者に手渡し、「ありがとう。」な どと声を掛けていました。その後、一人ずつ自分の夢を大きな声で発表したり、タイムカプ セルをみんなで敷地内にある「整風の塔」に収めたりしました。



▲この日のために練習してきた合唱 「10歳の記念日」も披露



▲今までありがとう、これからもよろしくね!

智き消防士の 力強い演説!

第 34 回西三河地区消防職員意見発表会

豊田市福祉センターで第34回西三河地 区消防職員意見発表会が開催されました。 幸田町消防本部からは中根義満消防士が代 表として出場しました。「もしものとき」と 題し、自身の経験を生かし、誰もが救命処 置や災害時の対応ができるマニュアルカー ドの作成を提案し、優秀な成績を修めまし た。



▲幸田町の代表として出場した中根消防士

協通前に本格的な訓練

国道 23 号で合同訓練

国道 23 号蒲郡バイパス坂野トンネルで多重事故を想定した合同訓練を行いました。この訓 練は、消防機関(幸田町、蒲郡市、西尾市)および国土交通省が参加して、救助・消火・トリアー ジ(搬送用に重症患者などの優先順位を決める)訓練などで災害時における各関係機関との 連携強化を図ることを目的としたもので、道路交通網の拡張に伴う危険性を考慮した訓練と なりました。



▲指揮本部およびトリアージの様子



▲救助訓練の様子

冒楽の楽しさ伝えます♪

音楽宅配事業

2/17 • 18 • 19

「音楽宅配事業」が町内の全小学校の2年生を対象に行われました。プロの音楽家が小学生 に音楽の楽しさを届けるこの事業は、今年で9年目を迎えました。今回は、打楽器・ホルン・ フルート・コントラバスの奏者が生演奏などを披露しました。子どもたちは、音に合わせて 体を動かしたり、曲を聞いてどんなイメージを感じたか話したりして楽しみました。



豐坂小学校



▲中央小学校

E-mail:kikakujoho@town.kota.lg.jp AX (63) 5139

通ダイヤル

63

身近な情報を広報

消 明の 的にる 年度に

診大なる協力に感謝

2/19

消防団協力事業所表示証交付式

町の消防団員を雇用し、消防団の活動に積極的にご協力いただいている事業所として、今年度はケーエスオート㈱(岡崎市)に町長から消防団協力事業所表示証が交付されました。交付式では、消防団活動および、地域防災力の向上のため、ご協力をいただいていることに対し、町長から感謝の言葉が伝えられました。



▲交付式の様子

はい出いっぱいの子ども会!

子ども会大会

2/22

1年間の子ども会活動を振り返る子ども会大会が町民会館さくらホールで開催されました。 大会では、子ども会の発展および活動に貢献された功労者の表彰や、子ども会書き初め作品 展入選者の表彰が行われました。また、代表児童3人による体験発表も行われ、子ども会活 動を通して学んだことや思い出に残ったことなどを発表しました。



▲書き初め作品展入賞者の表彰

25年度 幸田町子ども会大会



▲子ども宣言を読み上げる児童

湿気いっぱい おどったよ♪

メリおっとたいそう番組収録

2/22

テレビ愛知の「メリおっとたいそう」の収録が坂崎保育園と里保育園で行われました。子どもたちは、この日のためにたくさん練習し、本番では元気いっぱいのかわいい体操を披露しました。放送日は、【坂崎保】4/16、4/30、5/14、5/28 【里保】4/23、5/7、5/21、5/29です。*放送時間はいずれも午前8時から5分間です。



▲坂崎保育園



▲里保育園

黛国での活躍に期待!

全国大会出場を報告

3月 15 日(土)に日本ガイシホールで開催される全国ドッジボール大会に出場が決まった[K OTAブラックスG」と「ドッジの王子様」の2チームが、出場報告に訪れました。この2チー ムは2月11日の東海大会でブラックスが4位、王子様が7位入賞を果たし、今回の全国大会 出場が決まりました。町長は『厳しい試合が多いと思いますが、その中で「心」を磨いてほしい。 皆さんの活躍を期待しています。』とエールを送りました。



▲KOTAブラックスG

▲ドッジの王子様

ぶいやりの気持ちを大切に

人権擁護委員が啓発活動

幸田町の人権擁護委員である6人が、あけぼの第一・第二幼稚園で人権啓発活動を行いま した。27日に行われた第二幼稚園では、楽しい紙芝居と寸劇が披露され、子どもたちは時折 大笑いしながら楽しく「思いやりの大切さ」を学びました。またマスコットキャラクターの ストラップをもらって大喜びで、とてもにぎやかな交流会となりました。



▲寸劇で分かりやすく伝えました



▲お人形のストラップに大喜び♪

くれぞれの夢に向かって

幸田高校 卒業式

幸田高校で卒業式が行われました。卒業証書授与などが終わり、退場の時間を迎えると卒 業生らは起立し、体育館中に響き渡る大きな声でみんなで「ありがとうございました!」と あいさつしました。教室に戻ると、友人や同級生と写真撮影をしたり、卒業アルバムにメッセー ジを書きあったりし、3年間過ごした幸田高校へ笑顔で別れを告げていました。



▲卒業証書を受け取る生徒



▲最後に教室で記念撮影♪

E-mail:kikakujoho@town.kota.lg.jp AX (3) 5139

63

3 2